Termin 7. Oktober 16 Uhr – Presseeinladung

München eröffnet eigenen Wikipedia-Standort

Wir laden Sie herzlich zur offiziellen Eröffnung des Münchner Wikipedia-Standorts "WikiMUC" am Freitag, den 7. Oktober ein. Die Räume befinden sich in der Angertorstraße 3, nahe Sendlinger Tor und Planungsreferat. Im Internet finden Sie uns unter http://www.wikimuc.org. Weitere Einzelheiten entnehmen Sie bitte der angehängten Pressemitteilung.

Die Eröffnungsveranstaltung beginnt um 17 Uhr, schon ab 16 Uhr stehen Ihnen folgende Personen für Gespräche und O-Töne zur Verfügung:

- * Christian Rickert, Vorstand von WikiMedia Deutschland e.V.
- * Tim Moritz Hektor, Vorsitzender des Präsidiums von WikiMedia Deutschland e.V.

WikiMedia Deutschland e.V. ist der Förderverein für Freies Wissen, der die Aktivitäten der ehrenamtlichen Wikipedianer unterstützt. Er ist der Träger des Münchner Standorts.

- * Elisabeth Bauer, ehrenamtlichen Autorin der ersten Stunde und erste internationale Pressesprecherin der Wikipedia.
- * Die Münchner Wikipedianer, die den Standort betreiben.

Im Anschluss laden wir Sie herzlich zu einem Imbiss ein.

Kontakt: 089/1892 8095 (Donnerstag, 6. Oktober ab 15 Uhr, Freitag 7. Oktober ab 10 Uhr) E-Mail: wikimuc@wikipedia.de

Für die Münchner Wikipedianer Henning Schlottmann

Die Wikipedia in München

Schon bei der Gründung der deutschsprachigen Wikipedia im März 2001 waren Münchner Autoren dabei. Elisabeth Bauer, eine Münchnerin, war die erste, damals noch ehrenamtliche, internationale Pressesprecherin des Projekts. Im Oktober 2003 gründete sich in München der erste Stammtisch als regelmäßiges Treffen von Wikipedia-Autoren weltweit. Er trifft sich bis heute jeden Monat und war Vorbild für viele andere Gruppen. Münchner Wikipedianer sind besonders aktiv im Themenfeld Denkmalschutz, sie schreiben Artikel zu München und Oberbayern, bebildern sie und organisieren Exkursionen in der Stadt und in den Bergen.

Das WikiMUC

Im neuen Münchner Wikipedia-Standort WikiMUC engagieren sich ehrenamtliche Autoren und Fotografen. Nach Köln und Hamburg ist er der dritte, von Freiwilligen betriebene Treffpunkt in Deutschland und weltweit. Mit den Räumen verfolgen die Wikipedianer drei Ziele: Bessere Zusammenarbeit schon Aktiver, Veranstaltungen für die Münchner Öffentlichkeit und die gezielte Zusammenarbeit mit Partnergruppen. Interessierte bekommen Hilfestellungen beim Einstieg als Autoren oder Tipps zur Nutzung der Wikipedia-Inhalte als Leser. Eine erste Aktion richtete sich – anlässlich des Münchner Filmfests - an Frauen in der Filmbranche, die hier Wikipedia-Artikel über Frauen aus der Branche angelegt haben.

Wie geht es weiter?

Schon seit Sommer 2016 finden Workshops statt, das Programm wird ständig erweitert. Nach diesem Vorlauf wird am kommenden Freitag, 7. Oktober die offizielle Eröffnung gefeiert.

Der nächste Termin für die Öffentlichkeit:

Am Samstag, den 22. Oktober, sind alle Münchner eingeladen, ihre Fotoalben aus den 1980er Jahren mitzubringen. Die Wikipedianer suchen Bilder von Großveranstaltungen und Prominenten, von der Gartenbauausstellung IGA 1983 bis Wackersdorf, dem Eurovision-Song-Contest in der Rudi-Sedlmayerhalle bis zu Sportveranstaltungen. Ob Prominente aus der Schickeria oder der hohen Kultur, alles ist interessant, auch die Mode der Zeit. Gescannte Fotos dienen der Bebilderung der Wikipedia.

Fotos zur kostenlosen Nutzung und unser Pressearchiv finden Sie unter dem Link: https://de.wikipedia.org/wiki/Wikipedia:WikiMUC/Pressespiegel